Miles de jóvenes de los cinco continentes asistirán en Madrid a la beatificación de Álvaro del Portillo

Aunque es una estimación, se esperan 40.000 chicas y chicos jóvenes de casi 80 países en la misa de beatificación. Unos 3.000 colaborarán como voluntarios.

22/09/2014

Madrid, 22.- A pocos días de la beatificación de Álvaro del Portillo, el comité organizador prevé una gran asistencia de gente joven. Tres mil colaborarán como voluntarios y voluntarias en la ceremonia que tendrá lugar el sábado 27 en Valdebebas (Madrid), y que presidirá el cardenal Amato, prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos.

La portavoz del comité organizador, Teresa Sádaba, ha estimado en "cuarenta mil el número de jóvenes" y ha destacado que "es una gran alegría, sobre todo cuando se trata de una misa. Esto subraya el atractivo de una vida entregada como la de Alvaro del Portillo".

Muchos son jóvenes matrimonios, parejas de novios, amigos y antiguos compañeros, estudiantes universitarios, o chicas y chicos que vienen con sus padres o abuelos. También llegará gente joven con sus colegios, parroquias o equipos de fútbol.

Teresa Sádaba afirmó que "muchos de los asistentes no conocieron a Álvaro del Portillo, fallecido en 1994, y su presencia expresa el aprecio a su tarea evangelizadora y el deseo de agradecer los frutos de su vida de entrega a los demás".

Entre otros participantes inscritos, de casi 80 países, está el ruso Yakov Druzhkov, estudiante de Filología, de 20 años. "Voy a ir a Madrid -afirmapara compartir la alegría de la Iglesia y pedirle por la paz". Sheila Mukami, 23 años, estudiante de Finanzas y Economía en Nairobi, señala que irá a Valdebebas para "agradecer muchos favores obtenidos por la intercesión de Álvaro del Portillo y aprender con su ejemplo a cuidar a los más desfavorecidos".

La croata Nikolina Bradic, 19 años, estudiante en Zagreb, cuenta que "en los últimos meses ha crecido mi cariño hacia Álvaro. Le pido ayuda para ser buena persona y para encontrar un buen trabajo cuando acabe". Mirela Mazalu, 26 años, es rumana de origen ortodoxo y trabaja en Bruselas. Asistirá para "agradecerle su servicio a toda la Iglesia".

Entre las familias, Kristýna
Zechowlká, checa de 21 años y
estudiante de Odontología vendrá
con su marido y quiere agradecer su
bautismo en la Iglesia Católica en
marzo de 2013. El ingeniero Wilber
Chirinos vive en Arequipa, Perú, y
vendrá con su esposa Cecilia para
agradecer "su preocupación por las
familias y su ejemplo de servicio a
los demás". También desde Perú
vendrá la familia Villacorta con sus
hijos en un viaje para el que llevan
ahorrando meses.

Una beatificación también digital

Para conectar con una numerosa audiencia joven, la organización del evento cuenta con una App gratuita, "Don Álvaro", disponible para <u>iOS</u> y <u>Android</u> que ha tenido hasta ahora 20.000 descargas.

Además, muchos chicos jóvenes y otros no tan jóvenes llevan meses participando en los perfiles que la organización ha creado en las principales redes sociales. En Twitter los 30.000 seguidores de @opusdei_es y @alvaro14_org han recibido información sobre cómo participar y han compartido sus motivos para acudir, sus fotos, etc. En Facebook, más de 41.000 personas están compartiendo sus historias y sus vídeos en los perfiles del Opus Dei y de la Beatificación.

Pero quizá el medio de comunicación preferido por este tipo de audiencia está siendo el grupo de WhatsApp al que se han suscrito 14.000 personas para recibir información actualizada en sus móviles.

Además, muchos han participado activamente enviando sus vídeos al canal de la beatificación en Youtube, con más de 35.000 visionados y sus fotos a Instagram.

Participación activa de los jóvenes

Esta participación activa de los jóvenes se intensificará estos días cuando vayan llegando a Madrid. Se espera que muchos visiten la exposición "Un santo en datos" que se encuentra en el Centro de Turismo de Madrid en la plaza de Colón.

Como parte de su preparación espiritual, la portavoz Sádaba explicó

que "en unas veinte parroquias de Madrid se celebrarán actos de adoración eucarística a partir del miércoles 24".

Por último, la solidaridad será también uno de los protagonistas. Durante estos días gente joven de unas cuarenta ciudades españolas han colaborado en una Recogida de Alimentos contra la pobreza infantil. Otros muchos asistirán el jueves 25 al Encuentro Internacional Alvaro del Portillo "40 iniciativas contra la pobreza" que reunirá en la sede de la Fundación ONCE a personas de los cinco continentes que dedican su vida a las iniciativas sanitarias y asistenciales que promovió el futuro beato.

Descargar (1,4 Mb)

Cualquier petición se puede escribir a Manolo Garrido, Raquel Rodríguez o Jesús Díaz press.es@opusdei.org Telf. 915 634 782

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-cr/article/miles-dejovenes-de-los-cinco-continentesasistiran-en-madrid-a-la-beatificacionde-alvaro-del-portillo/ (12/12/2025)